COMMISSION DES ÉCHANGES DE PUBLICATIONS

Cette Commission s'est réunie deux fois pendant la durée du Congrès. Elle a examiné les conséquences des changements de statuts sur l'avenir de la Commission. Elle a surtout étudié l'état d'avancement de deux projets en cours :

1) la nouvelle édition du Manuel des échanges, publié par l'UNESCO et dont le manuscrit est actuellement en cours d'impression. Ce Manuel devrait « sortir » dans les premiers mois de 1977.

2) l'établissement d'un formulaire, en plusieurs langues, à utiliser pour la correspondance dans le domaine des échanges internationaux. Le premier projet dû à M. Allardyce et rédigé en anglais a été examiné par la Commission. La traduction (ou adaptation) française sera établie par M. Lethève. Le formulaire, en quatre langues, devrait être prêt fin 1977.